

2026/02/08

東京私立初等学校協会理科研究部会
親子で自然を楽しむ会実行委員会

観察会に行けば見られたはずの鳥たち

ビデオ公開のお知らせ

残念ながら、第96回「親子で自然を楽しむ会」は、2月5日に「インフルエンザ流行警報」が東京都から発令されたため、中止となりました。

しかし、水鳥たちは毎年のように不忍池に来ています。冬鳥は3月4月くらいまではいてくれます。そこで、2月8日（日）、もともと先生方と下見（実地踏査）の日だったので、雪が降っていましたが、不忍池まで行き、水鳥たちをビデオに収めました。

インフルエンザが終息し、ご家族で見に行けるようでしたらぜひ、参考になさってください。
ビデオは5分間です。ダウンロードすれば何度も見返すことができます。

ただし、著作権は東京私立初等学校協会理科研究部会に属しますので、ネットにアップするなどの二次利用はお控えください。

都会の真ん中ですが、このような水鳥たちがいることにお気づきいただければと思います。また、私たちには、そのような環境を守る意識が必要なことにも気づいていただければと思います。

ビデオのリンク：<https://photos.app.goo.gl/AF3TEFyGqhgcqsj8>

QRコード

